

Arias pide abolir ejército en Nicaragua

JOSE ALBERTO BERCENO

El Presidente de la República, Oscar Arias afirmó ayer en Casa Presidencial que Violeta Chamorro tiene la oportunidad ahora que ganó las elecciones en Nicaragua de abolir el ejército.

Las declaraciones se produjeron luego de una reunión, que tuvo con los observadores oficiales de los comicios nicaragüenses. Entre los enviados del Gobierno se encontraban los próximos diputados Nury Vargas y Roberto Tovar de la Unidad Social Cristiana, el periodista Guido Fernández y el Rector de la Universidad de Costa Rica, Luis Galita, entre otros.

Arias declaró que sería muy difícil eliminar los tanques y las armas en el ejército sandinista pero "nosotros se lo superamos a Panamá y Endara transformó las fuerzas armadas en policías; ahora en Nicaragua no hay justificación para que exista un ejército", estableció.

Manifestó que "las elecciones efectuadas en Nicaragua son parte de la historia de la paz y la democracia que escriben los pueblos del mundo entero antes de empezar el siglo XXI. En el Sur de África y el Sur de América, aquí en Centroamérica y en Europa del Este, en cada rincón de la tierra se abren páginas limpias para que los hombres caminen en libertad".



OPORTUNIDAD HISTORICA. El Presidente de la República, Oscar Arias Sánchez, señaló que Violeta Chamorro tiene una oportunidad, ahora que ganó los comicios en Nicaragua, de abolir el ejército de ese país. (LASERFOTO AP).

412-27-240

Arias opinó que lo sucedido en Nicaragua podía también realizarse en El Salvador. "El ejemplo que da Nicaragua en esta hora de la historia debe servir para que, definitivamente, quienes empujaron las armas y actuaron con violencia entiendan que ese no es el camino. Que ese sea un mensaje al hermano pueblo salvadoreño, no hay simpatías en el mundo para quienes buscan el poder por la violencia", dijo.

Por su parte, Guido Fernández dijo que los observadores coincidieron en que las elecciones se realizaron con orden, disciplina, tranquilidad y serenidad de ánimo. "Los nicaragüenses ejercieron el derecho al sufragio como si lo hubieran hecho toda la vida", argumentó.

Por su parte la Comandancia del Frente Sur de los Contras le enviaron una nota a Violeta de Chamorro y a Virgilio Godoy, Presidenta Electa y Vicepresidente Electo, respectivamente, en la que expresaron la urgencia de separar al ejército de cualquier partido político.

"Consideramos que no deberá existir más un ejército, creemos que para el desarrollo de la democracia, los ejércitos son un obstáculo, debemos seguir el ejemplo de nuestra vecina Costa Rica". La carta está firmada por el comandante Pedro Lara, jefe del Frente Sur y del Comandante José Guerrero, entre otros.